

Contre la Zone de libre-échange transatlantique(TAFTA)

A L'OCCASION DES 150 ANS de la première internationale des travailleurs et travailleuses, qui fut fondée le 28 septembre 1864 à Londres au Saint-Martin's Hall, au soir des élections des eurodéputé-e-s, sans passion excessive pour les commémorations vides de sens, nous festoierons contre l'avancée du technolibéralisme européen (UE) comme mondial (TAFTA).

Même si cette cité est de moins en moins populaire et de plus en plus colonisée par les bagnoles et les publicités, la rue nous appartient, marcher et pique-niquer c'est sympathique et pourquoi ne pas le faire ce soir là, dans le cadre du très chouette et chaleureux Festival des Résistances et Alternatives à Paris (le fameux FRAP) plutôt que de déprimer devant les résultats télévisés des élections .

Et ça sera une occasion de dénoncer encore l'Union Européenne (construction sociale impérialiste) et ce TAFTA dont nous ne voulons pas : s'appuyant sur des modèles économiques décrits comme "extrêmement spéculatifs" vise à « gratter » d'hypothétiques dixièmes de points de cette fumeuse « croissance » en faisant sauter quelques freins réglementaires (comprendre protection sociale, protection de l'environnement...) les populations ne sont évidemment pas consultées, elles ne peuvent même pas avoir accès au contenu des négociations qui en revanche se mènent activement avec les représentants des entreprises supra nationales, sur la base d'expertises produites par les banques et sous la houlette des technocrates commissaires européens !

Le prétendu « libre » échange c'est la dictature des entreprises monopolistiques, le mépris souverain des populations et la destruction systématique de l'environnement

**Dimanche 25 mai 2014 à 20h
Rendez-vous à la Place de la République
Pour le départ en balade et le pique-nique
Internationaliste anti-TAFTA.**

* Dans le cadre du FRAP 2014 (du 19 au 27 mai) – frap.samizdat.net